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A n fra g e 

Abgeordneten ·Dr.MockIP,"-{'O'\';;; I G1a5e{!~'C\fpCAl 
Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Dienstpostenbesetzung. 

In der Antwort auf die Anfrage Nrol/J der Abgeordneten 

Zeillinger, Pet er und Genossen vom 29.Apri1 1970 betreffend 

die derzeit geltenden Beförderungsrichtli$inien für Beamte 

stellt der Bundeskanzler fest, daß das Bundeskanzleramt 

bei der Dienstpostenbesetzung dafür zu sorgen hat, daß 

"eine gleichmäßige Behandlung der Bundesangestellten im 

Bereich sämtlicher Bundesdienststellen gewährleistet ist. 

Zur Durchführung dieses Auftrages des Gesetzgebers" führt 

er weiter aus "hat das Bundeskanzleramt im Einvernehmen 

mit der Präsidentschaftskanzlei'gewisse Grundsätze laus

gearbeitet, die bei der Behandlung der Beförderungsanträge 

der Ressorts beachtet werden sollen." 

Da die ~unter~ertigten.Abgeordneten der Meinung sind, 

diese "gewissen Grundsätze" sollten näher definiert wer

den, stellen sie an den Bundeskanzler nachfolgende 

A n fra g e : 

wie sehen diese"gewissen Grundsätze~ aus? 
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